



Plattdeutscher Stammtisch

RINKERODE. Wie wäre es, das Weihnachtsfest und den Jahreswechsel in gemütlicher Runde einmal auf „platt“ aufzuarbeiten? Das hat sich der Rinkero-der Heimatverein gefragt und lädt am kommenden Freitag, 4. Januar, ab 20 Uhr zum ersten plattdeut-

schen Stammtisch im neuen Jahr in die Gaststätte „Alte Dorfschänke“ ein. Alle Interessierten, auch Nichtmitglieder, die in gemütlicher Runde ein wenig „platt kürn“ möchten, sind zu diesem Termin willkommen, heißt es in der Ankündigung.
